

<p>出会い ふれあい 学びあい</p> <h1 style="font-size: 48px;">わかつき</h1>	<p>第92号 (平成29年1月15日)</p>	<p>(12月1日現在) 若槻地区</p>
	<p>発行 市立若槻公民館 長野市若槻東条505-1 電話・FAX / 295-3355 メール wakatsuki-ph@at.wakwak.com</p>	<p>8,180世帯 男 9,702 人 女 10,533 人 計 20,235 人</p>

若槻地区

新成人232名の皆様、ご成人おめでとうございます

若槻地区全体で、男性 113 名、女性 119 名の皆様が、成人を迎えました。

1月8日(日)、長野市芸術館で7館(若槻、城山、中部、芹田、古牧、浅川、小田切)合同の成人式を行いました。新成人を代表して、男性は若槻地区、女性は浅川地区の成人が「誓いの言葉」を発表し、晴れやかに門出をしました。

■ 7館合同成人式 男性成人代表「誓いの言葉」

本日は、私たち新成人の門出を、このように盛大にお祝いいただきまして、誠にありがとうございます。長野市長様をはじめ、ご来賓の皆様ならびに多くの関係者の皆様に、新成人を代表し心よりお礼申し上げます。

生まれ育った長野の地で、無事この日を迎えることができましたのは、両親や家族、先生方、地域の皆様方の、愛情とご指導があったおかげであると思っています。

また、皆様からのあたたかいお祝いと激励のお言葉に、新成人としての喜びとともに、責任の重さも感じております。

私たちが成人を迎えた今の世の中、常にスマートフォンが片手を縛り、YouTube・Twitter・Facebook・Instagram・LINEなどのさまざまなSNSが身の回りを囲っています。

りんごにペンをパイナップルにペンを突き刺して世界が変わり、一人の発信がよくも悪くもさまざまな影響をもたらします。顔も名前も知らない出会うこともなかったであろう人々と、一瞬で簡単に繋がることができる世界です。一人の力で世界が動かせるような感覚さえします。

ならば人と人とのリアルなコミュニケーションはもはや必要ないのでしょうか。

私は、最終的に人を動かすのは人と人とのリアルなコミュニケーションだけだと思っています。SNSはそのきっかけにすぎません。



平成 28 年 1 月 成人式より

私は SNS と上手につきあいながらも、人と人が関わる本質の部分を見失わず、人の心を動かせる大人になっていきたいと思えます。

私たちは、今日のこの気持ちを胸に、成人としての自覚を持って、社会の一員として、長野で育った人間の一人として、懸命に生きていく所存です。どうか今後も皆様のご指導ご鞭撻をお願い申し上げます。

最後になりましたが、皆様のご健康とご多幸をお祈りし、誓いの言葉とさせていただきます。本日はありがとうございました。

若槻地区代表 小川 和也

新年を飾るフラワーアレンジメント

12月22日(木)、栗野原恵子先生を講師にお迎えしてフラワーアレンジメントの講座を行いました。受講者は先生から助言いただき、お正月のおもてなしに



作品づくりの様子



正月飾り

ふさわしい作品をつくりました。出来上がったあと感想を述べながら、お互いのすてきな作品を見合いました。

待春花便り 今年の桜の開花はいつ？

公民館にある桜の開花と満開の日です。開花の月は4月です。平成4年、北部公民館から、長野市立若槻公民館として開館し、出発した年からの記録です。



平成 28 年 4 月 桜満開

年	開花日	満開日
4	11	18
5	16	24
6	14	19
7	13	20
8	17	26
9	5	16
10	5	13
11	3	13
12	12	21
13	9	13
14	3/30	5
15	11	17
16	2	12
17	11	19
18	12	19
19	2	12
20	4	14
21	7	12
22	6	14
23	13	22
24	16	21
25	4	12
26	9	18
27	2	9
28	1	8